

Editorial

Que representa institucionalmente *Studia Politicae*?

3 cosas. Federalismo. Internacionalización. Enunciación.

Federalismo. Esta revista es un aporte más en la construcción de un saber federal, con conocimiento producido y transmitido desde el interior de un país. No es una puja entre centro e interior, sino precisamente el verdadero trascender de esa vieja dicotomía. Es un aporte necesario, y que ojalá funcione como garante de simetrías.

Internacionalización. Esta publicación es un reflejo de la sensación que Córdoba transmitió y transmitirá muchas veces. Una Córdoba que saltó todas las fronteras y se ubicó en la dimensión latinoamericana con propia identidad. Una Córdoba que culturalmente es amplia, conservadora pero también revolucionaria. Una Córdoba que supo marcar los ritmos nacionales e incluso internacionales en repetidas ocasiones. Una Córdoba impregnada de Europa, pero con necesidades de abrirse a todo el mundo.

Enunciación. 44 años de experiencia nos permiten estar a la altura de las circunstancias ante las exigencias de compromisos verdaderos. Un politólogo, un estudiante de ciencia política o relaciones internacionales, un docente o investigador, no puede quedar rezagado en la incesante búsqueda de verdades contributivas a un orden social y político más justo en una sociedad generadora de pobreza y exclusión. Desde esa óptica, con libertad y amplitud de enfoques, y cumpliendo a la vez un viejo anhelo de nuestra institución, es que alumbramos este primer número con el deseo cierto de que estas hojas sean nuestra voz en este concierto de múltiples diálogos políticos quebrantados.

Esos tres componentes, más la transversal cruzada en pos de la calidad académica, es la impronta que la Facultad de Ciencia Política y Relaciones Internacionales de la Universidad Católica de Córdoba desea. Es el espíritu que impregnará a *Studia Politicae*.